

Bilan Mobyl'Art

En 4 semaines le dispositif Mobyl'Art a permis à 17 artistes volontaires et bénévoles de faire 62 interventions dans 14 lieux différents. Un dispositif accueilli très chaleureusement par le public et le personnel encadrant. Ces interventions ont permis à des personnes confinées en établissements de briser leur quotidien et de s'évader l'espace d'un instant.

Un grand merci à tous les artistes :

Kevin Jimenez, Mathias Chanterelle et Aurélien Arjo du groupe Kamino

Frédéric David et Yann Lefer de la Cie Monde à Part

Pauline Gasnier et Yann Lefer (encore lui) de la Cie Les Egalithes

Aurélia Bartolomé, Laurence Niedwiecki et Yannick Fichant du Théâtre des Lumières

Sébastien Giordano, trompettiste

Franck Drouet, accordéoniste

Céline Vanel, flûtiste et professeure au conservatoire des Landes

Martin Lassouque, joueur et professeur de cornemuse et de violon au conservatoire des Landes

Floriane Forsans, flûtiste au conservatoire des Landes et à l'Orchestre Montois

Marie Blanchard, violoniste et professeure à l'IDEM et Mehdi Stihle, guitariste pour un duo celtique

Frédéric Measson, guitariste et professeur au caféMusic'.

Tous ces artistes ont joué dans les structures suivantes :

- l'EHPAD du Marsan
- l'EHPAD Jeanne Moléon
- l'EHPAD de Saint Pierre du Mont
- La MAS Simone Signoret
- l'EHPAD Lesbazeille
- l'Hôpital Nouvelle
- l'Hôpital Saint Anne
- le Foyer de Jeunes Travailleurs
- l'Association l'Etape
- Le Foyer de l'enfance
- l'ADAPEI des Landes
- l'ASAEL (2 sites)
- La résidence seniors l'Orée des Pins.

